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Заметки с ректората

Стратегия развития вуза

Открывая очередное заседание ректората, ректор ВолгГТУ, академик РАН Иван

Александрович Новаков огласил повестку дня. Основные ее вопросы касались

Программы стратегического развития университета.

Началось же заседание традиционно с кадрового вопроса. Поздравив декана факультета

транспортных комплексов и систем вооружения Олега Дмитриевича Косова с прошедшим в

минувшие выходные днем рождения, руководитель вуза перешел к конкурсным делам.

После чего заседание приступило к рассмотрению плановых вопросов, основным из которых

был о выполнении плана стажировок и повышения квалификации политехников в ведущих

российских и зарубежных центрах в 2013 году. С докладом по нему выступили первый

проректор-проректор по научной работе, чл.-корр. РАН В.И. Лысак и проректор по учебной

работе А.В. Навроцкий. Начав выступление, Владимир Ильич Лысак определил цели

стажировок в ведущих научных центрах – это и повышение квалификации

профессорско-преподавательского состава, и поиск новых направлений исследований, и

расширение участия ученых университета в международных проектах, а также рост

количества публикаций в ведущих российских и зарубежных журналах и т.д.

Надо сказать, что наши ученые, в том числе аспиранты и докторанты, проходили стажировки

в таких известных российских центрах, как Институт катализа им. Г.К. Борескова СО РАН,

Казанский НИТУ, МАИ, МАДИ, МГТУ им. Н.Э. Баумана, МИТХТ. Среди зарубежных ведущих

научных центров, где политехники также стажировались, были названы Институт

исследования полимеров в г. Дрездене, компания Intel (США), Варшавская

военно-техническая академия, Пармский университет и другие. Участие в стажировках,

отмечали докладчики, несомненно, способствовало росту публикаций, регистрируемых в БД

Scopus, ученых ВолгГТУ совместно с другими организациями. Вместе с тем отмечалось, что

проделанного объема работы в данном направлении пока недостаточно. В связи с этим было

рекомендовано заведующим кафедрами активизировать контакты с учеными ведущих

мировых научных центров.

В числе основных был и вопрос «О ходе закупки оборудования и выполнения

софинансирования в рамках реализации Программы стратегического развития

Волгоградского государственного технического университета», по которому также выступил

первый проректор вуза В.И. Лысак. Если говорить в целом языком цифр, то ситуация

складывается следующим образом: планом в этом году предусмотрено закупок оборудования

по Программе на сумму 91 млн рублей; уже поставлено оборудования на 42,83 млн рублей;

заключено договоров и контрактов еще на 37,68 млн. Кроме того, объявлены конкурсы, а

определенная часть находится в стадии подготовки и подачи документации. Были также

названы цифры и по софинансированию.

Светлана Васильева.
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Фото Ильи Солдатова.
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